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ENTREVISTA

Atual diretoria da APDF/SindProc completa um ano de gestão e
Presidente faz balanço do trabalho nestes 12 meses

Em outubro deste ano, a atual dire-
toria da Associação dos Procurado-
res do Distrito Federal (APDF) e do 
Sindicato dos Procuradores do DF 
(SindProc) completa o primeiro ano 
de gestão das Entidades de Classe. 
Em entrevista, o Presidente, João 
Pedro Avelar, fala sobre as principais 
conquistas obtidas pela categoria, os 
desafios que enfrentaram durante a 
gestão, além de apresentar o balan-
ço referente a este ano em que está 
à frente da APDF e SindProc. 

Durante a entrevista, João Pedro 

Avelar ressaltou a importância do en-
volvimento dos colegas nos assun-
tos das entidades. “A participação da 
categoria nas atividades realizadas 
pela APDF e SINDPROC-DF é im-
portantíssima para a preservação de 
nosso espírito de corpo. Precisamos 
nos manter afinados com os anseios 
da classe e coesos na postulação de 
nossas pretensões. Juntos somos 
mais fortes e certamente iremos mais 
longe”, declara.

Confira a entrevista completa do pre-
sidente João Pedro Avelar. 
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Quais foram as principais con-
quistas obtidas para a categoria 
nesse 1º ano de gestão? 

Este foi um ano em que tivemos 
conquistas relevantes. Nossa “pres-
tação de contas” mostra que ape-
sar das dificuldades fomos capazes 
de avançar, merecendo destaque 
a questão relacionada às férias, 
sobretudo no que toca a retomada 
de seu parcelamento em 15 dias, 
questão que há muito repercutiu em 
nossa Carreira.

Como o senhor avalia esse 1º ano 
de trabalho da diretoria? 

Tivemos um ano de intenso traba-
lho com vários desafios e temas im-
pactantes na esfera local e federal. 
Pudemos contar com o fundamental 
apoio de nossa Associação Nacional 
(ANAPE) na defesa de importantes 
pautas, como por exemplo, na ADI 
por ela ajuizada para resguardar 
a legitimidade da Advocacia Públi-
ca para ajuizamento das ações de 
improbidade. Também fomos desa-
fiados a buscar junto ao Governo e 
à Direção da PGDF, soluções para 
temas fundamentais referentes à 
valorização de nossa Carreira. Atu-
amos em várias frentes e busca-
mos entendimento dentro e fora da 
PGDF para as nossas demandas e 
assim seguiremos atuando no res-
tante de nosso mandato.

Quais foram os principais desa-
fios? 

Nosso maior desafio sempre foi o 
restabelecimento do padrão remu-
neratório de nossa Carreira. Tenta-
mos encontrar caminhos para viabi-
lizar desde o reajuste propriamente 
dito, até a instituição de gratificação 
específica, mas essa pauta, infeliz-
mente, não avançou. Essa conti-
nua sendo a força motriz de nossos 
esforços. Retomar a remuneração 
adequada para ativos e aposen-
tados é prioridade número um de 
nossa Diretoria.
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NOTAS

PRESTAÇÃO DE CONTAS
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NOTAS

Como forma de agradecer o empenho 
e dedicação aos trabalhos realizados 
na Procuradoria Geral da Fazenda Dis-
trital (PGFAZ), os servidores e colegas 
prestaram uma homenagem ao Procu-
rador-Geral Adjunto da PGFAZ e Dire-
tor Jurídico da APDF, Carlos Augusto 
Valenza Diniz, nesta quarta-feira (28). 

Em clima festivo, a equipe se reuniu 

para entregar uma placa que repre-
senta o respeito e admiração pelo 
trabalho desempenhado por Valen-
za. Na ocasião, o Procurador agrade-
ceu. “Fui pego de surpresa, não es-
perava essa homenagem. Tenho um 
grande carinho por todos e que-
ro dizer que sempre estarei ao 
lado de vocês quando precisarem”, 
afirmou Valenza.

Procurador-Geral Adjunto da PGFAZ e Diretor Jurídico da APDF, 
Carlos Augusto Valenza é homenageado, nesta quarta-feira (28)
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NOTAS
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NOTAS

Venha se juntar à ANAPE

Com quase 40 anos de trajetó-
ria a Associação tem a missão de 
cuidar daqueles que lutam diaria-
mente para defender o cidadão.  
 
No Congresso Nacional, a ANA-
PE faz um trabalho próximo aos 
parlamentares para tratar dos as-
suntos de relevância para a Advo-
cacia Pública e fortalecer a defesa 
das prerrogativas dos Procuradores 
dos Estados e do Distrito Federal.  
 

No STF, a ANAPE oferece resistência 
continuada às inúmeras tentativas de 
amesquinhamento das prerrogativas 
institucionais dos Procuradores que 
vêm inseridas em legislações incons-
titucionais dos Estados e da União. 

Juntos somos mais fortes!

Seja você também um associado à 
ANAPE! Acesse o https://anape.org.
br/associe-se

https://anape.org.br/associe-se
https://anape.org.br/associe-se
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COMUNICADO
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ANIVERSARIANTES DO MÊS
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CLUBE DE VANTAGENS



18

CLUBE DE VANTAGENS



19

CONSELHO EDITORIAL 
 

Presidente
João Pedro Avelar Pires

 
1º Vice-Presidente 

Márcio Wanderley de Azevedo 
 

2º Vice-Presidente 
Maria Wilma de Azevedo Silva Mansur

Diretor de Comunicação 
Lucas Terto Ferreira Vieira

ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO 
Mídia e Conexão

 
Jornalista responsável 

Franciele Bessa
 

Diagramação 
Caroline Sousa

REDES SOCIAIS CONTATO

(61) 3328-0041

EXPEDIENTE

CONTATO

https://www.facebook.com/procuradoresdf
https://www.instagram.com/associacaoprocuradoresdf/

